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Stadtratsgruppe für soziale Politik 
 

        Erlangen, den 23.6.2015  
 
Handballhalle: Neue Lage nach Abstieg HC und Interview Stefan Adam v. 8.6. ? 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Janik, 
 
 
Zum Stadtrat am 25.6.15 stellen wir die Anfrage in öffentlicher Sitzung: 
 
 
Die Profihandballmannschaft des HC Erlangen wird ab Sommer bis auf weiteres in der 
zweiten Bundesliga aktiv sein.  
 
 
Dazu gab Stefan Adam, Geschäftsführer der HCE Pro Handball GmbH & Co KG den 
Erlanger Nachrichten am 8.6. ein Interview (Seite 39).  

 

Dort sagt Herr Adam sinngemäß, dass die Arena in Nürnberg auch für die zweite Liga 
geeignet sei und auch gut angenommen würde („hohe Zahl an Dauerkarten“). Die Halle 
in Erlangen sieht er zwar als „Verbesserung“, für „eine darüber hinaus gehende 
Detailbetrachtung“ sei es aber „jetzt noch zu früh“. 
 
 

1. Erfordert diese neue Lage eine Überprüfung der geplanten Handballhalle ? 
 
 

2. Wie bewerten Sie die zitierten Äußerungen im Interview ? 
 
 

3. Hat es in den letzten 5 Wochen Fortschritte in den Verhandlungen um die 
Vermietung der geplanten Halle gegeben, oder fällt das auch unter die 
„Detailbetrachtungen“, für die es Herrn Adam „noch zu früh ist“ ? 
 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Johannes Pöhlmann Anton Salzbrunn 
(Stadtrat)  (Stadtrat) 
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